

There are no translations available.

La Dirección Técnica del Hospital de la Mujer “Alfredo Paulson” de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, informa que la guardia de este 31 de diciembre y del 1 de enero del 2019, atenderá a los medios de comunicación para informar sobre los nacimientos de los últimos niños del 2018 y los primeros del 2019 que se den en esta casa de salud.

Para el efecto, se ha designado a las siguientes trabajadoras sociales de los diferentes turnos para atender a los representantes de los medios.

**Lunes 31 de diciembre y martes 1 de enero de 23h00 a 07h00**

Lic. María Lucero

**Martes 1 de enero de 07h00 a 15h00**

Lic. Cinthya Alvarado

**Martes 1 de enero de 15h00 a 23h00**

Lic. Ginka Ruiz

Al igual que el 25 de diciembre, se dará toda la apertura para la cobertura periodística